



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

8. Oktober 2024

Film, Homepage, Veranstaltungen, Kultur

Das Leben einer iranischen Pop-Ikone: „Googoosh - Made of Fire!“ - Regisseurin Niloufar Taghizadehs zu Gast im Caligari

Am Sonntag, 13. Oktober, und Donnerstag, 17. Oktober, ist die iranische Sängerin Googoosh in Niloufar Taghizadehs Dokumentarfilm auf der Leinwand der Caligari Filmbühne, Marktplatz 9, zu sehen. Am 17. Oktober ist Regisseurin Niloufar Taghizadeh zu Gast.

Taghizadeh hat ein intimes Porträt der heute 74-jährigen Ikone und ein vielschichtiges Panorama des Iran geschaffen. Ihr Film ist eine Hommage an eine der bedeutendsten Künstlerinnen der iranischen Popkultur und zugleich an das iranische Volk. Die politische Bedeutung der bewegenden Lebensgeschichte Googooshs und somit des Films, ist höchst emotional, wichtig und aktuell zugleich.

Einst die strahlende persische Pop-Ikone und gefeierte Schauspielerinnen, dann 20 Jahre unter Hausarrest und schließlich ein unerwartetes Comeback auf den Bühnen dieser Welt: „Goo-goosh – Made of Fire“ erzählt das bewegte Leben der legendären iranischen Sängerin und Schauspielerinnen Googoosh mit allen Höhen und Tiefen. Bereits im Alter von drei Jahren stand Faegheh Atashin auf der Bühne und erhielt von ihrem Vater den Künstlernamen Googoosh. Sie wurde schnell zum Kinderstar im Iran. Ihr einzigartiger Gesangsstil, der persische Poesie mit Blues, Jazz, Rock und Disco vereinte, katapultierte sie in den 1970er-Jahren zu internationalem Ruhm. Sie trat auch in den USA, Italien und Frankreich auf, bis ihre Karriere mit der Islamischen Revolution abrupt endete. Das

Regime hat zahlreichen Künstlerinnen und Künstlern die Lebensgrundlage entzogen, Googoosh wurde für zwei Jahrzehnte unter Hausarrest gestellt, dann kehrt sie durch unglaubliche Umstände auf die Bühne zurück und feiert ein triumphales Comeback.

Eintrittskarten sind für neun, ermäßigt acht Euro (mit der Wiesbadener Filmkunstkarte für sieben Euro) je Vorstellung online unter www.wiesbaden.de/caligari, an der Kinokasse oder bei der Tourist-Information, Marktplatz 1, erhältlich.

+++